

# REUTERS

## Berkah Ramadhan, Polres Morowali Bagikan Paket Sembako Wujud Peduli Sesama Sekaligus Tekan Inflasi

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Mar 31, 2023 - 07:36



*Halimah (65), Salah satu Warga Bahomohoni yang selama ini menderita sakit mendapatkan pembagian Sembako*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Luar biasa, Polres Morowali Polda Sulteng melaksanakan pembagian paket sembako di Bulan suci Ramadhan 1444H/2023 M, yang dipusatkan di seputaran area Fonuasingko Bungku Tengah, Kamis (30/03/2023).

Penyaluran sejumlah 100 paket sembako itu dipimpin langsung Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH, dengan terjun langsung ikut membagikan setiap paket sembako kepada warga penerima yang sudah berkumpul di titik lokasi pembagian.



Pembagian paket sembako ini merupakan wujud kepedulian Polres Morowali terhadap sesama khususnya warga Morowali untuk saling menolong, ada rasa cinta kasih, rasa saling peduli kepada masyarakat luas dengan saling berbagi terlebih dibulan Ramadhan penuh berkah.

"Ini merupakan wujud kepedulian kami (Polres Morowali) kepada warga Morowali, walaupun tidak seberapa jumlahnya tapi mudah-mudahan dapat sedikit meringankan beban warga kita," tutur Kapolres Morowali saat diwawancara sejumlah awak media ditengah kesibukannya ikut membagikan paket sembako di lokasi tersebut.

Disamping itu, kata Kapolres kegiatan ini juga bertujuan untuk menekan kenaikan inflasi yang terus meningkat yang berdampak langsung dirasakan masyarakat khususnya warga yang merasa kesulitan mendapatkan sembako.

Dengan begitu diharapkan supaya masyarakat bisa dengan mudah mendapatkan sembako apalagi menjelang lebaran, sehingga harga sembako sudah terkontrol dan walaupun terjadi kenaikan harga tidak terlalu tinggi.



"Ini juga wujud kepedulian kami menyikapi adanya inflasi yang terus naik apalagi menjelang lebaran harga sembako naik. jadi untuk mengintervensi supaya masyarakat juga dapat sembako dan harga juga bisa dikontrol agar tidak naik terlalu tinggi, makanya kita menyalurkan paket sembako kepada masyarakat," terang perwira polisi dua bunga dipundaknya itu.

Terakhir disampaikan Kapolres Morowali bahwa penyaluran paket sembako yang dilakukan merupakan awal di moment bulan Ramadhan tahun ini dan direncanakan akan dilakukan kembali pembagian sembako ditempat lainnya di Morowali.

"InsyaAllah, pembagian sembako akan kembali kami laksanakan ditempat lainnya dengan jumlah 100 paket sembako di setiap tempat di wilayah Morowali," ujar Kapolres yang dikenal low profil itu.

Selain disitu, penyaluran paket sembako juga dilakukan langsung ke rumah warga yang selama ini dalam kondisi kurang sehat atas nama Halimah (65) dan Saerani (65) warga Desa Bahomohoni , kecamatan Bungku Tengah, kabupaten Morowali.



Penyaluran bantuan ini diserahkan langsung Kasat Binmas Polres Morowali, AKP Supoyo Gampang didampingi Bhabinkamtibmas Desa Bahomohoni serta sejumlah personil lainnya dari Polres Morowali.

Dalam penyaluran bantuan tersebut, Kapolres Morowali turut didampingi Kabag Ops Polres Morowali, Kasat Binmas, Kasi Humas Polres Morowali dan sejumlah PJU Polres Morowali serta sejumlah personil Polres Morowali.

(PATAR JS)